



Die „Hitparade“ für den Radwegebau im Kreisgebiet

Wenn man die Einwohner aus dem Schneverdinger Ortsteil Wesseloh fragt, ob an ihrer Kreisstraße dringend ein Radweg gebaut werden muss, ist die Antwort klar und seit Neuestem auch kunterbunt am Straßenrand ablesbar. Die Mitglieder der Bürgerinitiative haben Schilder aufgestellt (Bild) und darauf hingewiesen, dass sich große und kleine Radfahrer ohne Radweg zwischen den Autos in Gefahr befinden. Der Landkreis will in den kommenden Jahren eine Radweginitiative starten. Erste Kreisrätin Helma Spöring hat am Dienstag eine Prioritätenliste vorgestellt. Die ist lang und ihre Verwirklichung teuer.

Weiter im Lokalteil